



## Unillanos brinda cupos especiales para acceder a la educación superior

**Villavicencio, Meta. Octubre 28 de 2015.** Bachilleres en situación de discapacidad, pertenecientes a grupos indígenas o víctimas de la violencia, hacen parte de las siete categorías de admisión especial que tendrán la posibilidad de obtener un cupo particular para iniciar sus estudios profesionales en los 17 programas de pregrado disponibles durante el primer periodo académico del 2016.

Se trata de las siguientes categorías: aspirantes pertenecientes a comunidades indígenas (3 cupos por programa); aspirantes de departamentos donde no hay instituciones de educación superior, aspirantes de municipio de difícil acceso o con problemas de orden público; aspirantes con la distinción de reservistas de honor; aspirantes en situación de discapacidad; aspirantes deportistas destacados y aspirantes víctimas de la violencia y el desplazamiento forzado, ( de estas últimas seis categorías, 1 cupo por programa).

Si bien, cada uno de estos cupos están establecidos por el Acuerdo Superior No. 001 de 2015 de la Universidad de los Llanos, deben tener presente que el criterio de selección es el puntaje de la Prueba Saber 11° ICFES. De igual forma, dichos aspirantes deberán cumplir ciertos requisitos que acrediten su condición especial, los cuales se encuentran detallados en la página web.

Se dispondrán alrededor de 80 cupos especiales otorgados a los aspirantes con mayor puntuación en el proceso de selección y admisión correspondiente. El Comité de Admisiones se encargará de verificar y consultar con las entidades pertinentes, la veracidad de los documentos y situación actual del aspirante.

Para conocer la documentación requerida para cada uno de los grupos especiales haga clic aquí <http://www.unillanos.edu.co/index.php/admisiones/inscripciones-2016-1>



## **Unillanos lidera construcción de red en salud pública.**

Con el propósito de consolidar la Red de Conocimiento del Observatorio Nacional de Salud (ONS), la Universidad de los Llanos lideró la realización del taller regional "Construyendo Red"; iniciativa del Instituto Nacional de salud a través del Observatorio Nacional de Salud Pública en convenio con la Fundación Oftalmológica de Santander, la cual busca consolidar a nivel nacional redes colaborativas que generen nuevo conocimiento, faciliten la interacción y el trabajo colaborativo entre instituciones, permitiendo mayor difusión y aplicabilidad de las investigaciones realizadas.

En el encuentro participaron actores de diferentes entornos institucionales relacionados con la salud pública de la región, quienes entrarán a conformar el nodo de la Amazorinoquia, como la Secretaría Departamento de Salud del Meta, redes de investigación universidades locales y la Secretaría de Salud del Vichada.

Ana Judit Parrado, secretaria de salud del Vichada enfatizó en la importancia de conformar alianzas y contribuir en la toma de decisiones a nivel nacional. Aseguró "para dar solución a las problemáticas propias de una región es necesario conocer sus condiciones demográficas y poblacionales y de esta manera generar estudios que redunden en la solución".

Dentro del proceso de la conformación de la red, el Centro de Estudios Epidemiológicos de la Universidad de los Llanos, será pieza clave como autoridad en la recolección y análisis de la información y transferencia de conocimiento acertado el cual será aplicado a través de la elaboración de políticas públicas generadas a partir de la investigación, señaló Laura Plata, directora del Centro y anfitriona del encuentro.

"Este primer encuentro tenía como propósito identificar las instituciones que conformarán la Red", manifestó Nora Rodríguez Salazar funcionara del ONS, quien se mostró complacida por la posibilidad de conformar equipos interdisciplinarios a lo que salud publica respecta. Resaltó además, el compromiso de Unillanos en este proceso que permitirá consolidar la Red, apunta a evitar duplicar esfuerzos y unificar resultados y modelos a nivel nacional, fortaleciendo la salud publica en el país garantizando la calidad de vida de la población.

Al finalizar los talleres por región, se realizará un primer encuentro a nivel nacional en el que se espera que los seis nodos conformados, promuevan el intercambio de información y se estimule el desarrollo de conocimiento científico e innovador en temas de interés en salud pública.



## **Presentación de resultados y alcances sobre manejo ambiental de ríos de la región**

El próximo jueves 29 de octubre, el Instituto de Ciencias Ambientales de la Orinoquia Colombiana realizará la presentación de resultados del Acuerdo de Cooperación N° 2 del convenio Cuencas, actividad que se llevará a cabo desde las 2:00 de la tarde en el auditorio Jaime Garzón de la Universidad de los Llanos, sede San Antonio.

“Identificación de alternativas de manejo ambiental de los ríos Guayuriba, Ocoa y caño Quenane -Quenanito de la cuenca alta del río Meta, Orinoco, basado en estrategias educativas, investigativas y de proyección social”, es el nombre del proyecto que será socializado y hace parte del Convenio Marco 5211592 entre Ecopetrol y Unillanos.

Los resultados de este trabajo están compilados en los libros: La pesquería en bocas del Guayuriba, alto río Meta; Orinoquia colombiana, La huella hídrica en nuestras cuencas (1. Guayuriba); La gente en la cuenca del río Guayuriba, y Cuenca alta del río Meta: una mirada socioambiental a los ríos Guayuriba y Ocoa y al caño Quenane-Quenanito, los cuales serán presentados durante la actividad.

Al evento pueden ingresar docentes, estudiantes y comunidad interesada en conocer los avances y resultados de este proyecto donde la población ha expresado la necesidad de realizar acciones que garanticen desarrollo ambientalmente sostenible en los ámbitos local y regional de la zona.



## **Pablo Emilio Cruz Casallas, nuevo decano de Ciencias Agropecuarias**

En total 720 electores acudieron a la elección del decano de la Facultad de Ciencias Agropecuarias y Recursos Naturales para el periodo 2016 – 2018, dando como ganador, con 279 votos, al doctor Pablo Emilio Cruz Casallas, vinculado al programa de Medicina Veterinaria y Zootecnia de la Universidad de los Llanos.

“Asumo esta elección como gran compromiso, reto profesional en una etapa muy importante de mi vida. Daré lo mejor de mí para el crecimiento y desarrollo de la Facultad. Hay mucho trabajo por hacer, entre esto, la necesidad de mejorar el clima organizacional al interior de la Universidad para que los programas continúen creciendo y manteniendo la calidad, con el fin de ofrecer un adecuado servicio a nuestros estudiantes y óptimo ambiente de trabajo a docentes y egresados”, manifestó Cruz Casallas.

El nuevo decano es médico veterinario zootecnista, egresado de la Universidad de los Llanos, donde también cursó su especialización en Acuicultura Continental, es magíster en Ciencias de la Producción Animal de la Universidad Autónoma de Chihuahua (México), y doctor en Reproducción Animal de la Universidad de Sao Paulo (Brasil).

En su hoja de vida se suman 28 años de experiencia en docencia, investigación, dirección académico administrativa y participación en órganos de gobierno de Unillanos. Es el único investigador senior de la región reconocido por Colciencias, ha participado en la formulación y ejecución de más de 20 proyectos de investigación, ha dirigido 70 trabajos de pregrado, maestría; ha organizado y liderado el Grupo de Investigación Gritox.

Cruz Casallas, también es consejero del Programa Nacional de Ciencia, Tecnología e Innovación en Ciencias Agropecuarias de Colciencias. Desde 2002 es par académico de la Comisión Nacional Intersectorial para el Aseguramiento de la Calidad de la Educación Superior en Colombia (CONACES) y del Consejo Nacional de Acreditación.



Universidad  
de los Llanos



En la contienda electoral, en la que estaban habilitados para participar 2802 egresados, 1193 estudiantes y 67 docentes, participaron como candidatos los doctores Édgar Edilberto Fuentes Reyes y Víctor Libardo Hurtado Nery

